

## Ignacio Galán: “Con nuestros premios estamos generando ilusión compartida que hace feliz a mucha gente”

- La quinta edición de estos premios, dotados con un total de 300.000 euros y que pretenden fomentar la igualdad a través de la práctica deportiva desde la base, ha marcado un récord de inscripciones con más de 1.300 candidaturas, frente a las más de 900 que se alcanzaron en la convocatoria de 2023
- Club M-Urban, The 3x3 Academy, Fundación Segunda Parte, Visibilitas.com, Aloka Surf y Escola Judo Club han sido los premiados en las seis categorías (Supera Base, Supera Competición, Supera Social, Supera Difusión, Supera Inclusión y Supera Rural)

---

[Iberdrola](#) ha celebrado hoy en su sede de Madrid la quinta edición de los [Premios Iberdrola Supera](#), con los que busca poner en valor proyectos e iniciativas que representen y fomenten el deporte femenino y que impulsen la igualdad a través la práctica deportiva. Se trata de una entrega especial, al marcar un récord de inscripciones con más de 1.300 candidaturas, frente a las más de 900 que se alcanzaron en la convocatoria de 2023. En total, desde su primera edición en 2020, los Premios Iberdrola Supera han recibido casi 4.000 candidaturas.

El presidente de la compañía, Ignacio Galán, ha hecho entrega de los galardones, repartidos en seis categorías (Supera Base, Supera Competición, Supera Social, Supera Difusión, Supera Inclusión y Supera Rural) y dotados con 50.000 euros cada uno, al Club M-Urban, The 3x3 Academy, Fundación Segunda Parte, [Visibilitas.com](#), Aloka Surf y Escola Judo Club.

Alexia Putellas, Carolina Marín, Teresa Perales, Susana Rodríguez, Sandra Sánchez, Adiaratou Iglesias, Ona Carbonell, María Pérez o Irene Paredes, [Embajadoras de Iberdrola](#), han acompañado al presidente en su felicitación a los premiados, en el transcurso de una gala conducida por la presentadora y humorista Ana Morgade y a la que han asistido más de 30 Embajadoras de Iberdrola, mujeres deportistas que, con sus logros, valores y esfuerzo personal, se han erigido en referentes sociales.

También han estado presentes el presidente del Comité Olímpico Español (COE), Alejandro Blanco; el presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), José Manuel Rodríguez Uribe; y el presidente del Comité Paralímpico Español (CPE), Alberto Durán Lopez.

Con la entrega de estos galardones, Iberdrola quiere contribuir a hacer realidad los proyectos y el crecimiento de todos los candidatos. Así, el Premio Supera Base ha recaído en la iniciativa del

Nota de prensa  
29 de enero 2025

Club M-Urban 'Adelante, Patina', que busca promover el deporte femenino de cantera en el patinaje de velocidad. El Supera Competición ha reconocido los esfuerzos de la asociación deportiva The 3 x 3 Academy por crear referentes en el baloncesto femenino 3 x 3 e impulsar la práctica de esta disciplina olímpica, mientras que el Supera Social ha destacado la labor de la Fundación Segunda Parte por promover programas deportivos dirigidos a potenciar la recuperación de mujeres con secuelas ligadas al ictus.

De su lado, el Supera Difusión ha señalado la importancia de la cobertura que el diario digital *Visibilitas.com* presta a la actualidad de las distintas disciplinas deportivas femeninas, en tanto que el Supera Inclusión ha premiado el trabajo de la empresa Aloka Surf para garantizar que las personas, sea cual sea su condición física o mental, puedan disfrutar de la práctica del surf.

Por último, el Supera Rural, creado en esta edición para reconocer de manera singular aquella actividad que fomente el deporte entre niñas o mujeres en municipios de menos de 5.000 habitantes, ha ensalzado el proyecto de Escola Judo Club para crear e implantar escuelas de judo en aquellas localidades en las que se ha detectado más problemas para enseñar y practicar este tipo de deporte.

Este ha sido el fallo del Jurado de Honor, compuesto por grandes personalidades del deporte y los medios de comunicación: Vicente del Bosque, Sandra Sánchez, Carolina Marín, Teresa Perales, Jesús Carballo, Marta Arce, Ona Carbonell, Eli Pinedo, Alexia Putellas, Susana Rodríguez, Lydia Valentín, Sonsoles Ónega, Susana Griso, Manu Carreño, Paloma del Río, Paco González y Fátima Iglesias.

Durante el acto de entrega de los Premios Iberdrola Supera, Ignacio Galán ha resaltado el orgullo que supone para la compañía colaborar en que diversas comunidades puedan beneficiarse de la generosidad y los proyectos de personas extraordinarias que quieren mejorar la calidad de vida de sus vecinos, con el deporte como pilar fundamental de una sociedad más íntegra e igualitaria.

“Este es sin duda uno de los actos más bonitos y entrañables que se pueden hacer a lo largo del año. Para una empresa como la nuestra que hace una cosa tan sencilla y a la vez tan necesaria como generar y distribuir energía eléctrica es muy especial comprobar cómo, con nuestros premios, estamos generando ilusión compartida que hace feliz a mucha gente. También es un honor contar con el jurado que integra estos galardones y con nuestras Embajadoras, que son esenciales para que todas las chicas de este país tengan referentes femeninos al máximo nivel”, apuntó.

## **Dos décadas siendo motor de la igualdad a través del deporte**

Para Iberdrola el deporte es uno de los vehículos esenciales para la [igualdad](#). Es, desde 2016, el principal impulsor del deporte practicado por mujeres. Actualmente, respalda a 35 federaciones nacionales y da nombre a más de 160 competiciones. Con su compromiso, ha contribuido a que el número de integrantes de estas federaciones se haya incrementado más de un 80%, hasta rozar las 820.000.

Nota de prensa  
29 de enero 2025

El aliento de la eléctrica también se extiende al deporte paralímpico. Desde su creación, en 2005, colabora con el [Plan de Apoyo al Deporte Objetivo Paralímpico \(ADOP\)](#) del Comité Paralímpico Español (CPE) con el objetivo de proporcionar a nuestros deportistas las mejores condiciones para llevar a cabo su preparación y afrontar con garantías de éxito la participación en todas las competiciones.

Asimismo, Iberdrola, a través de su Fundación en España y junto al CPE, pone a disposición de los deportistas paralímpicos beneficiarios del Plan ADOP [becas para formación universitaria y de postgrado](#). Este convenio de colaboración pretende facilitar la capacitación profesional del deportista de cara a su futura integración laboral, una vez finalizada su carrera deportiva.

Cabe recordar, por último, que la compañía es una de las empresas colaboradoras con [Universo Mujer](#), una iniciativa integral para el desarrollo de la mujer y su evolución personal dentro de la sociedad, que nace para desarrollar iniciativas que contribuyan a la mejora y transformación social a través de los valores de todo el deporte femenino.